La lettre d'information "les nouvelles de l'ADAR" fait peau neuve et devient ...

**AVRIL 2024** NUMÉRO ÉDITION "50 ANS"









# 50 ANS ! DÉJÀ...

### LE MOT DU PRÉSIDENT

"50 ans ! Voilà un demi-siècle que association ADAR Flandre notre Maritime est un acteur majeur de l'économie sociale solidaire Dunkerquoise.

50 ans que l'ADAR Flandre Maritime oeuvre en proximité des personnes les plus fragiles, au plus près de leurs besoins quotidiens.

50 ans d'accompagnements diversifiés avec la volonté, toujours, de favoriser l'autonomie et, par là-même, le maintien à domicile le plus longtemps possible.

50 ans de dévouement, d'engagement, d'altérité de la part de personnels professionnels pour l'accomplissement d'une noble tâche : l'aide aux autres.

Je veux ici rendre hommage à l'ensemble des salariés de l'ADAR Flandre Maritime, qui, quotidiennement, fait preuve d'altruisme et de solidarité envers ceux qui en ont le plus besoin.

L'avenir de l'ADAR est bien engagé. Les résultats de nos efforts sont encourageants et laissent présager d'autres innovations, d'autres rêves à accomplir, d'autres étoiles à atteindre. Pour conclure, même si ie ne sais pas si nous serons encore tous présents pour le voir, je formule le vœu que l'ADAR ne s'éloigne jamais de son cap pour que la fête soit encore aussi belle en 2073.

Que vive l'ADAR et très longtemps! Bon anniversaire à tous!"

> Votre président, Jean-Claude Laï



#### **SOMMAIRE**

Le mot du président

Page 1

Les salariés à l'honneur

Page 1

Noël solidaire 2023

Page 2

# LES SALARIÉS À L'HONNEUR

#### LES TEMPS FESTIFS

À l'occasion de cet anniversaire spécial, le Conseil d'Administration et l'équipe de Direction ont invité tous les salariés à des évènements festifs et atypiques organisés pendant la période d'octobre à décembre 2023.

L'occasion découvrir redécouvrir le patrimoine historique et culturel qui fait de Dunkerque et de ses environs un des lieux touristiques incontournables des Hauts-De-France.

Les évènements ont été offerts à tous les salariés ainsi qu'aux salariés retraités de l'ADAR. Les évènements ont été organisés sur l'ensemble du territoire (Gravelines, Dunkerque, Leffrinckoucke).

L'association "le Collectif 9h36" a animé des saynètes d'improvisation nos métiers avec participation intéractive des salariés.

Conférence "Vieillir heureux chez soi"

Page 2

Retrouvez l'actualité sur nos réseaux





eadarflandremaritime www.adar-asso.fr

LAAC, Dunkerque, 11/10/23 Port-des-Dunes, Leffrinckoucke, 13/10/23

### **NOËL SOLIDAIRE 2023**

Réveillons <u>la solidarité</u>! Ensemble, partageons les fêtes de fin d'année Fondation de France

L'ADAR Flandre Maritime a été lauréate pour la 2ème année consécutive d'un appel à projet de la Fondation de France «Réveillons la solidarité». Les actions de solidarité soutenues permettent d'organiser des moments festifs à destination de publics vulnérables souvent isolés durant les fêtes de fin d'année.



L'ADAR Flandre Maritime a organisé le vendredi **22 décembre 2023**, son 2ème NOEL, qui a réuni 91 personnes accompagnées par l'association.

C'est autour d'un repas de fête dans un cadre somptueux avec vue sur mer que cette journée chaleureuse s'est déroulée; chants, danses, rires, rencontres, et jeux se sont invités à ce Noël!

Les équipes d'aides à domicile ont été un maillon essentiel de cette fête pour mobiliser et inciter les personnes à prendre part à l'évènement.

Leur présence rassurante et aidante a permis de créer et de partager un moment convivial tous ensemble. En repartant les sourires étaient sur toutes les lèvres, un beau cadeau pour les équipes qui se sont investies dans le projet!







# PÉVÉVE LE TREMETÈVE LE

91

CONVIVES

72

PERSONNES VÉHICULÉES PAR L'ADAR 22

AIDES À DOMICILE

## **CONFÉRENCE "VIEILLIR HEUREUX CHEZ SOI"**

L'ADAR a célébré son demi-siècle d'existence avec éclat en organisant sa première conférence intitulée "Vieillir Heureux Chez Soi".

Un événement qui s'est tenu au Palais du Littoral de Grande-Synthe, le vendredi **22 mars 2024** et qui a rassemblé plus de 250 personnes.

Ce fut une matinée riche en réflexions et échanges autour de thématiques cruciales telles que le domicile, l'autodétermination des personnes, le lien social et les différents "chez soi" de demain.

L'objectif était de mettre en lumière les accompagnements, les dispositifs, et les intervenants à domicile qui jouent un rôle essentiel. Différents experts (sociologue, psychologue, médecin, partenaires, personnes accompagnées l'ADAR, salariés) ont apporté leurs témoignages et partagé leurs expériences afin de réfléchir ensemble aux solutions de demain. La journée s'est clôturée par un excellent cocktail déjeunatoire, offrant une opportunité d'échanges dans une ambiance conviviale.







